

La mort appartient à la vie, il ne faut pas l'oublier. Tout individu est appelé à mourir. A partir du moment où cette évidence éclate, il n'y a plus aucune raison d'avoir peur. De toute façon nul n'a le choix. Il y a des choses que l'on peut choisir, d'autres pas. Olivier de Kersauson

Son fils:

Eric MOREILLON à Lausanne

Son fils et sa belle-fille:

Claude et Marie-Christine MOREILLON à Prilly

Sa petite-fille:

Svetlana MOREILLON à Prilly

ainsi que les familles parentes et amies,

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Monsieur Roland MOREILLON-VERSEL

enlevé brutalement à leur tendre affection le mercredi 26 mars 2025 dans sa 94ème année, selon son désir, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Adresse de la famille: Eric MOREILLON, route du Pavement 1, 1018 Lausanne